

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

La Intendencia de Salto se une a Albion Fútbol Club en un esfuerzo conjunto para hacer realidad la construcción de su propio estadio

Salto



Publicada el: 13/01/25	Visitas: 110
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/la-intendencia-de-salto-se-une-a-albion-futbol-club-en-un-es fuerzo-conjunto-para-hacer-realidad-la-construccion-de-su-propio-estadio_14383.php

LA INTENDENCIA DE SALTO SE UNE A ALBION FÚTBOL CLUB EN UN ESFUERZO CONJUNTO PARA HACER REALIDAD LA CONSTRUCCIÓN DE SU PROPIO ESTADIO

Salto

La Intendencia de Salto se une a Albion Fútbol Club en un esfuerzo conjunto para hacer realidad la construcción de su propio estadio

La Intendencia de Salto y Albion Fútbol Club sellan una alianza estratégica para materializar la construcción de un estadio propio.

Avance en Infraestructura Deportiva en Salto

La Intendencia de Salto sigue comprometida con el desarrollo deportivo del departamento, colaborando con diversas instituciones en la mejora de sus instalaciones. En esta ocasión, se destacó el proyecto conjunto con el Albion Fútbol Club para la construcción de una cancha propia.

Compromiso Institucional

El director de Oas, Álvaro Gómez, ofreció detalles sobre esta significativa iniciativa.

"Estamos acompañados por Eleazar Ortiz, integrante de la directiva del club, en el predio donde maquinaria de la Intendencia está trabajando para que Albion cuente con su propia cancha.

Este es un avance considerable para el club, ya que permitirá que tanto las divisiones inferiores como la primera división tengan su espacio propio. Como gobierno departamental, estamos comprometidos en apoyar este proyecto que representa un gran aporte para la comunidad", afirmó Gómez.

Reconocimiento y Entusiasmo

Desde Albion F.

C.

, Eleazar Ortiz, protesorero y socio fundador, expresó su gratitud hacia la Intendencia y enfatizó la relevancia de esta colaboración.

"Es un logro muy importante que nos entusiasma y nos impulsa a seguir trabajando.

Este proyecto fortalece nuestros lazos con la Intendencia, que siempre ha estado presente cuando la necesitamos", comentó Ortiz.

Detalles del Proyecto

Mario de los Santos, secretario del club, brindó más información sobre los planos de la nueva cancha y su ubicación estratégica en la intersección de calles Yatay y Acuña de Figueroa, muy cerca de la sede del club.

"Este aspectó es clave para fomentar un sentido de pertenencia entre los jugadores, los hinchas y los vecinos del barrio.

És un espacio que représenta mucho para todos nosotros", concluyó de los Santos.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

LA INTENDENCIA DE SALTO SE UNE A ALBION FÚTBOL CLUB EN UN ESFUERZO CONJUNTO PARA HACER REALIDAD LA CONSTRUCCIÓN DE SU PROPIO ESTADIO

encia de salto se une a albion futbol club en un esfuerzo conjunto para hacer realidad la construccion de su prop

Tags

alianza, intendencia, representa, espacio, eleazar, proyecto, estadio, trabajando, detalles, estamos, materializar, infraestructura

Noticias relacionadas

- 3.6 * Antel y Directv sellan una alianza estratégica que promete revolucionar el mercado de telecomunicaciones en Uruguay
- 3.7 * Se habilita nueva ciclovía en la Rambla, y la Im destaca la existencia de casi 80 km de infraestructura para ciclistas en Montevideo
- 4.4 * Bella Vista da un paso adelante en la construcción de su nueva cancha sintética
- 3.9 * Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia
- 5.0 * El Club Palomar se beneficia del respaldo del Presupuesto Participativo concedido por la Intendencia de Salto
- 4.3 * Ciudad de la Costa: se lanzan importantes mejoras en infraestructura vial y accesibilidad para todos
- 4.1 * La Intendencia de Salto impulsa importantes obras de mejora en las calles del barrio Ceibal, según lo comunicado por Andrés Lima
- 4.7 * Cerro se prepara para alzar su voz en la Divisional C

- 4.4 * Uruguay se suma a la innovadora coalición global en la lucha contra el crimen organizado y la violencia
- 4.4 * El Sector Aire Fresco del Partido Nacional dio a conocer a su equipo técnico, avanzando hacia un gobierno departamental con propuestas renovadoras

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo